

Jahresrückblick 2014

Radsport



Am **07. April** sind wir gemeinsam mit 98 Teilnehmern auf unserem traditionellen **Anradeln** in die Saison gestartet. Die Wetterbedingungen waren mit starken Regenschauern nicht optimal und führten zu einer Verkürzung der Langstrecke. Dank den zahlreichen Helfern konnten wir allen Teilnehmern ein hervorragendes Frühstück und nach Abschluss ein Kuchenbuffet erster Klasse anbieten.

Zwei unserer Mitglieder sind am **21. April** beim Rennen **Rund um Köln** gestartet. Leider hat sich hierbei der erste Unfall in der Saison ereignet.

Unser jährliches **Trainingslager** fand vom **08. – 11. Mai** in Kläden am Arendsee statt. Bei sonnigem, teilweise windigem Wetter ging es auf verkehrsarmen Landstraßen durch wunderschöne Wald- u. Wiesenstrecken rund um Wittenberge. Hier dann gleich der zweite und zum Glück letzte Unfall der Saison.



Am **18. Mai** hat ein Mitglied am **Velothon** in **Berlin** teilgenommen und dem dortigen Regen auf der Strecke über 100 Kilometer getrotzt.

An der Premiere der **Mecklenburger Seen Runde** am **25. Mai** haben drei Athleten teilgenommen und auf der Strecke über 322 Kilometer auf dem welligen und landschaftlich sehr schönen Profil gefahren.

Vom **28. – 31. Mai** haben zwei unserer Mitglieder an der **Schleswig Holstein Rundfahrt** teilgenommen und die dortigen 35 Pedalisti auf 4. Etappen mit insgesamt 526 Kilometern begleitet.

Am **06. Juni** dann die Hitzeschlacht bei über 30° beim **Rhön-Radmarathon**. Über zwei Tage ging es durch die Rhön und auf 248 Kilometern mit 4.800 Höhenmetern durch die Berge.

Mit 36 km/h erreichte Thomas Schütte der 15. Platz in seiner Altersklasse beim **Ollander Zeitfahren** am **15. Juni**.

Über die **gesamte Saison** haben wir an unzähligen **Radsportveranstaltungen**, z.B. Radtourenfahrten (RTF) und Cross Country Touren (CTF), teilgenommen. Dabei haben wir 225 Wertungspunkte auf 9.052 Kilometern pedalliert und wurden vom Radsportverband Niedersachsen ausgezeichnet.

Für sechs Sportler ging es am **14. Juni** in Schweden auf die **Vätternrundan**. Die Teilnahme an der legendären Rundfahrt über 300 Kilometer um den See war ein bleibendes und teilweise windiges Erlebnis.

Traditionell auch unser Start am **19. Juli** in Goslar auf der **Adlerrunde** durch den bergigen Harz. Der steilste und härteste Radmarathon Norddeutschlands bildet die Krönung der Belastbarkeit auf bis zu 20% Steigung und über 4.000 Höhenmeter.

Mit sechs Pedalisti ging es am **24. August** bei den 19. **Vattenfall Cycclassics** in Hamburg an den Start.

Am **28. September** haben wir **Frank Hennig** bei unserem **Sommerfest** zum **Vereinsmeister** gekürt.

Unser **Abschlussradeln** fand am **25. Oktober** statt und endete nach 25 gemütlichen Kilometern in Bohlmann's Dielenkaffee. Für seine Verdienste und jahrelange Tätigkeit für den Radsport wurde **Frank Hennig** mit der **silbernen Ehrennadel** des Radsportverbands Niedersachsen ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde von der 2. Vorsitzenden Uta Bruns vorgenommen.



In der Saison 2014 haben 36 unterschiedliche Sportler an unseren Trainingsterminen und gemeinsamen Starts bei Veranstaltungen teilgenommen und zusammen 34.561 Kilometer erradelt.

Wir bedanken uns bei allen aktiven Sportlern und Unterstützern der Radsportgruppe für Ihre Hilfe bei unseren Veranstaltungen. Besonderer Dank gilt unserem Spartenleiter Frank Hennig, der trotz seiner schweren Krankheit die Geschicke der Radsparte aus dem Hintergrund gestaltet.

Für die kommende Saison gilt es in jedem Fall diesen Wert wieder auf eine Erdumrundung mit 41.750 Kilometern zu steigern. Hierzu bieten wir unseren Sportlern die bekannten Trainingstermine (ab 31. März 2015):

Dienstags	18.00 Uhr	Fortgeschrittene
Mittwochs	18.00 Uhr	Anfänger und Einsteiger
Samstags	14.00 Uhr	für alle

Das offizielle Training startet am **29. März 2015** mit unserem beliebten **Anradeln**. Wie gewohnt bieten wir 3 Streckenlängen über 52, 70 und 96 Kilometer an.

Außerhalb der offiziellen Trainingstermine organisieren wir unseren gemeinsamen Touren über unser **Forum** auf der Webseite www.radsport-himmelpforten.de und eine Gruppe in **WhatsApp**.

Neue Teilnehmer/innen sind immer herzlich Willkommen. Wir bieten Euch interessante und abwechslungsreiche Trainingsrunden durch den Landkreis. Die Geschwindigkeit und Streckenlänge wird an alle Teilnehmer angepasst.

Wir freuen uns auf eine tolle Radsaison 2015 mit gemeinsamen Erlebnissen und neuen Erfahrungen.

Christian, Dirk und Uwe

eMail frank@radsport-himmelpforten.de

Web www.radsport-himmelpforten.de